

viernes, 30 de septiembre de 2022

IX Jornadas de Historia 'Estepa Barroca', tres días de investigación y actividades lúdicas en torno al Barroco en la ciudad del mantecado

Presentadas, hoy, en la Iglesia de San Luis de los Franceses



El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha acompañado al alcalde Estepa, Antonio Jesús Muñoz, y la concejala de Turismo, Cultura y Patrimonio, Ascensión Castillo, en la presentación de las IX Jornadas de Historia 'Estepa Barroca', que tendrán lugar en el municipio los días 6, 7 y 8 de octubre. Estas jornadas, en las que se desarrollarán conferencias y ponencias en torno al barroco buscan poner de manifiesto la importancia de esta época en Estepa, y que tiene

en la fachada de la Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen uno de sus mayores exponentes. Las jornadas suponen el regreso de este tipo de encuentros culturales a Estepa.

Las jornadas, que se desarrollarán en la Casa de la Cultura Miguel de Cervantes de Estepa, reunirán a investigadores, profesores y profesoras como Fernando Quiles García, María Jesús Mejías Álvarez, Adela Estudillo Gómez, José Camero Ramos, Joaquín Octavio Prieto Pérez, Juan Ballesteros Sánchez, Ezequiel A. Díaz Fernández, Sergio Ramírez González, Jorge Alberto Jordán Fernández y Moises Caballero Páez.

De forma paralela a las Jornadas se celebrarán en el Cerro de San Cristóbal una serie de actividades de carácter lúdico y cultural, que incluyen mercado popular, cetrería, pasacalles, música, danza y desfile de personajes ataviados con trajes de la época.

“Estepa, por estas fechas ya hace días que huele a almendra tostada, canela y ajonjolí. Y esa es una señal mucho más importante de lo que parece, porque significa empleo y prosperidad” ha afirmado Villalobos en su



intervención, en alusión a la campaña de producción de mantecados y polvorones de la doble IGP, que ya ha arrancado en el municipio. “Campaña se traduce en pleno empleo para el municipio durante los meses de otoño, como cada año. En 2021, se consiguieron datos pre-pandemia y en 2022 se pretende seguir aumentando”. Una producción que constituye “todo un atractivo” para el turismo, que aumenta su flujo con visitantes que acuden al municipio para conocer sus fábricas y degustar los mantecados y polvorones de Estepa en sus comercios. En este sentido, Villalobos felicitó al Ayuntamiento, que, con estas Jornadas añade más “argumentos” para la visita a Estepa.

“Desde la Diputación consideramos de vital importancia la puesta en valor del patrimonio monumental y cultural de la provincia, al objeto de desarrollar una oferta turística capaz de servir de complemento a una economía basada en actividades propias de los entornos rurales. El turismo cultural continúa siendo uno de los principales motivos para quienes visitan la provincia de Sevilla, y la comarca de La Campiña, con Estepa como uno de sus máximos exponentes, es nuestra joya, en materia de interés cultural”.

Rodríguez Villalobos recordó el anuncio, hace unos días, de una próxima convocatoria de subvenciones por valor de 1,5 millones de euros para la redacción de proyectos de equipamientos culturales en el municipio, “que vienen a añadirse a las inversiones que hemos destinado al municipio a través de los planes económicos Plan Contigo I y Plan Contigo II, y que, juntos, suman una inversión de 2,6 M€”.



COMUNICACION

